

# 于中山沙沙

#### 心かがやき ともにのびる 三渓っ子

発行日2024/2/29

4年学年だより3月号

めざせ あいさついっぱい 笑顔いっぱい 楽しい三渓小学校 高松市立三渓小学校



いよいよ、4年生最後の月となりました。

4月からの1年間、子どもたちは学習に取り組んだり、様々な行事に参加したりすることを通して、多くのことを学び、着実に成長してきました。また、友だちや下級生との関わりの中で絆を深めたり、上級生としての責任や大変さを感じたりしてきたように思います。子どもたちの頑張る姿をうれしく思い、頼もしさも感じました。

保護者の皆様には、1年間いろいろな面でご理解、ご協力をいただき、本当にありがとうございました。 今月は4年生で学んだことを定着させ、高学年に向けての自覚をさらに高めていきたいと思っています。 今月も、ご協力をよろしくお願いいたします。

#### < 3 月の生活目標> 1年間の感謝をこめて、美しい学校にしよう

1年間の歩みを振り返ると、子どもたちの周りにはいつも家族や友だち、地域の方、教員がいました。だからこそ、一歩一歩、前へ進むことができたと思います。

周囲の人々の存在は心の支えとなり、新たな目標に 向かって頑張る力の源になりました。 改めて感謝の気 持ちを表したいと思います。

同時に1年間の活躍の舞台となった、三渓小学校の校舎にも「ありがとう」の気持ちを伝えたいものです。 喜びも苦しみもともに分かち合いながら成長してきた、この教室をピカピカにして5年生に向かいたいで

## 「6年生を送る会」

今月は、6年生を送る会がありました。4年生は、6年生がお世話になった先生の似顔絵を描き、クイズを出題しました。6年生は、4年生の描いた先生の似顔絵を見て、楽しそうにクイズに答えていました。また、4年生は、クイズを出題するにあたり役割分担をして取組みました。堂々と発表する姿に高学年に向けての意識の変化を感じました。お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えることができました。







## 「学習参観、学級懇談会」

......

今月は、今年度最後の学習参観と学級懇談会がありました。1/2成人式を行い、自分の将来の夢をクイズにしたり、合唱をしたり、お家の人への手紙を書いたりと盛りだくさんの学習参観でした。子どもたちは、手紙を通じて、感謝の気持ちを伝えることができ、とても満足していました。学級懇談会では、人権集会のビデオを視聴したり、写真を見たりと1年間の頑張りを伝えました。



## ○今月の行事○

3月15日(金) 卒業証書授与式

- 4年生は各教室でリモートにて卒業式に参加します。
- 給食はあります。
- ・下校時刻は、12時40分です。

